

Kosmetik selbst gemacht

An den Projekttagen vom 12.-14. Juli 2017 hat die Projektgruppe **Kosmetik selber machen** tolle und pflegende Produkte aus natürlichen Materialien hergestellt.

Die Gruppenleiterinnen Fr. Herm und Fr. Michalsky haben mit den Schülern Produkte wie zum Beispiel Handcreme, Badebomben oder Ähnliches in verschiedenen Farben, Formen und Gerüchen hergestellt. „Die Produkte werden hergestellt mit verschiedenen Farben, damit es schön aussieht!“, sagten die Gruppenleiterinnen. Die Kursleiterinnen erhalten ihre Produkte aus der Apotheke, von Spezialhändlern und auch aus dem Supermarkt.

Die Kosmetika, die sie herstellen, sind gesünder als die, die man in der Drogerie kaufen kann, weil keine Konservierungsstoffe enthalten sind und es natürliche Produkte sind, die nach Mango, Erdbeeren und Vanille riechen. Laut Frau Herm und Frau Michalsky ist nichts Weiteres zu beachten, außer, dass ihre Schüler und Schülerinnen Schutzbrillen aufgrund der Glasgeräte, mit denen sie arbeiten, tragen müssen.

Frau Herm und Frau Michalsky antworteten auf unsere Frage, wie sie auf die Idee kamen mit Schülerinnen und Schülern Kosmetik herzustellen, so: „Da wir beide sehr ambitionierte Chemielehrerinnen sind und wir Spaß am Experimentieren haben kamen wir auf diese Idee.“ Auf uns, die Rasenden Reporter, wirkte es so, als ob die Schüler und Schülerinnen im Projektkurs **Kosmetik selbst gemacht** sehr viel Spaß in den Projekttagen hatten.

Text von:

Angelina Markovic aus der 6D

Zeynep-Helin Dogan aus der 6D

Zahra Karimi aus der 6D

Quelle: Fotos von den Reportern selbst erstellt

